

Cubana Corina Mestre recibirá Premio Nacional de Enseñanza Artística



La Habana, 19 dic (RHC) La destacada actriz cubana Corina Mestre Vilaboy recibirá el próximo día 22 de diciembre, el Premio Nacional de Enseñanza Artística correspondiente al año 2015, en virtud de su estrecho vínculo con la docencia y reconocida labor actoral en todos los medios.

Kenelma Carvajal, Viceministra de Cultura de Cuba informó que la premiación tendrá lugar en la Academia de San Alejandro, en La Habana, y será un homenaje a los alfabetizadores del país, y a los nuevos ingresos de la carrera Instructores de Arte.

"Corina Mestre resulta merecedora del lauro anual porque deviene paradigma dentro de este sector de la educación especializada en la Isla", apuntó Elmo Hernández, presidente de la Comisión de Enseñanza Artística de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC).

Añadió que la galardonada constituye ejemplo de que ningún trabajo profesional impide fundamentar lazos con la pedagogía, y ha desarrollado a lo largo de su carrera un elaborado programa que incluye a las comunidades de distintas regiones cubanas.

Para el Premio Nacional de Enseñanza Artística, convocado por el Centro Nacional de Escuelas de Arte, la Universidad de las Artes y el Ministerio de Cultura, fueron nominados once maestros de las provincias de La Habana, Villa Clara, Camagüey y Pinar del Río.

Este reconocimiento que se entrega desde el año 1997, estimula la dedicación y esmero de profesores y personalidades de la cultura cubana en la formación de las nuevas generaciones de artistas.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/115951-cubana-corina-mestre-recibira-premio-nacional-de-ensenanza-artistica>



Radio Habana Cuba